
Издается с января 2009 года.  19 августа 2016 г. №25 (364)

Предлагаем работу 
по рабочим специальностям 
на основном производстве

образование среднее (полное) 
общее (11 классов) 

или начальное профессиональное. 
Желателен опыт работы на производстве.

Мы предлагаем:
– пройти обучение и получить профессию 

за счет предприятия,
– заработную плату на период обучения 

15000 рублей,
– медицинскую комиссию 

за счет предприятия,
– официальное трудоустройство 

в соответствии 
с трудовым законодательством.

А также по профессиям:
– водитель автопогрузчика (удостове-
рение машиниста-тракториста кат. С),

– водитель электропогрузчика (удосто-
верение машиниста-тракториста кат. В),

– волочильщик проволоки,
– машинист крана козлового 4,5 р.,

– машинист мельниц 3 р.,
– медсестра по физиотерапии (среднее 
профессиональное (медицинское) обра-
зование, наличие действующего серти-
фиката специалиста по физиотерапии),
– медсестра по массажу (среднее про-
фессиональное (медицинское) образова-
ние, наличие действующего сертификата 

специалиста по массажу),
– монтер кабельного производства, 

– оператор ЭВМ (уверенный пользова-
тель ПК),

– сборщик изделий из древесины (удо-
стоверение стропальщика),

– скрутчик-изолировщик жил и кабеля,
– транспортировщик,

– электромонтер по ремонту и обслу-
живанию электрооборудования 5, 6 р.

г. Пермь, ул. Гайвинская, 105, 
учебный корпус, каб. 120

При себе иметь: паспорт, трудовую 
книжку, военный билет (для мужчин), 

ИНН, СНИЛС,
документ об образовании.

Часы работы: с 8:30 до 17:00, 
обед с 12:00 до 12:30

Собеседование 
по рабочим профессиям – до 15:00!

тел. (342) 274-73-30, 274-74-73 
(доб. 22-83)

Меркушев Сергей Павлович,
заместитель начальника цеха 1 
по производству

доСкА ПоЧетА

ВИЗИт

ооо «камский кабель» посетили члены 
Молодежного парламента Пермского 
края. В ходе визита гости побывали на 
производственной площадке предпри-
ятия, а также приняли участие в круглом 
столе на тему «Создание диалоговой 
площадки для самореализации и обмена 
опытом активной молодежи». 

Встречу открыл генеральный директор 
ооо «камский кабель» Владимир Моло-
ковских. В своем приветственном слове он 
рассказал о компании, вопросов, связанных 
с приемом и подготовкой молодых кадров, 
программах для специалистов, а также от-
ветил на вопросы активистов краевого пар-
ламента. Более подробная информация об 
обучении и развитии персонала, молодеж-
ном движении «САМ: МОГУ!» прозвучала в 
выступлениях представителей завода. 

Начальник службы управления пер-
соналом елена осипова рассказала о 
приоритетных направлениях в подготовке 
кадров на «Камском кабеле», формирова-
нии менеджерских навыков у руководителей 
и управленческого резерва, обучении рабо-
чим профессиям кабельного производства.

Начальник отдела развития и об-
учения дирекции по продажам Марат 
калимуллин представил проект «Стажер», 
нацеленный на пополнение кадрового по-
тенциала «Камского кабеля» молодыми, 
целеустремленными специалистами. В 
процессе обучения стажеры оттачивают 
мастерство ведения деловых переговоров, 
изучают кабельно-проводниковую продук-
цию, повышают свои навыки в продажах. В 
конце обучения всем кандидатам, успешно 
прошедшим стажировку, предлагается 
должность менеджера по продажам.

Основные плюсы проекта «Стажер» для 
завода –  прием на постоянную работу готово-
го сотрудника, увеличение клиентской базы 
за счет роста количества менеджеров по про-
дажам. А для самого стажера это отличный 
старт карьеры, стабильная, конкурентная 
зарплата и полный соцпакет. А также – все 
условия для личностного и карьерного роста, 
премирование по результатам ежемесячной 
деятельности «без потолка», обучение у вы-
сококвалифицированных специалистов, про-
фессионалов своего дела, трудоустройство 
на крупнейшем кабельном заводе России и 
градообразующем предприятии Перми. 

Продолжение на стр. 2

Генеральный директор 
ооо «камский кабель» 
Владимир МоЛокоВСкИХ: 

Многие наверняка обратили внимание, 
что в каждом номере заводской газеты на 
первой полосе обязательно публикуются 
списки вакансий. «Камский кабель» – 
одна из немногих компаний, кому всегда 
нужны кадры. Причем всех уровней, от 
топ-менеджеров до работников без ква-
лификации. 

Предприятию необходим приток свежих 
сил. Средний возраст работающих у нас до-
вольно высок, долгое время он держится на 
уровне 41-43 года. Представители среднего 
и старшего поколения составляют золотой 
фонд компании, это люди, обладающие 
колоссальным опытом и высокой лояль-
ностью, переживающие успех и неудачи 
родного завода как свои собственные. 
Зрелому возрасту присуща определенная 
консервативность, когда ценится прежде 
всего стабильность, уверенность в за-
втрашнем дне. 

Все мы знаем, на что сегодня в основ-
ном нацелена молодежь: карьерный рост, 
получение достойной заработной платы, 
возможность интересного досуга, новых впечатлений и т.д. И желательно, чтобы все 
перечисленное сразу. Это, конечно, неплохо, однако проблема в том, что уровень 
квалификации не всегда соответствует необходимым требованиям. Вузы дают все 
больше общих знаний, но недостаточно знаний практических. Иногда «нахватанность» 
выдается за багаж, а глубины как раз и не хватает. И тут многое зависит от самого 
человека, от его готовности эти знания и опыт приобретать.

У нас немало делается для развития молодежи, молодых специалистов. Главное – есть 
отличная возможность карьерного роста. Учись, повышай квалификацию, поднимайся 
по карьерной лестнице от рабочего хоть до генерального директора. Работай в успеш-
ной компании, где соблюдается трудовое законодательство и выплачивается «белая» 
заработная плата, позволяющая взять кредит или ипотеку. 

И не надо бояться производства, заводского режима, опасаться незнания кабель-
ной специфики. При желании всему можно научиться. Можно приходить с любой 
ступени и расти дальше. Рабочие кадры мы готовим непосредственно на производ-
стве: на период обучения выплачиваются ученические, сопоставимые с зарплатой 
рабочего на других предприятиях. Кстати, производственные специальности нужны 
сегодня не меньше, а порой даже больше, чем ИТР. Быть хорошим опрессовщиком, 
скрутчиком, слесарем, токарем, электромонтером не менее почетно, эти профессии 
востребованы.

Хочется, чтобы работник, приходя на завод, видел здесь не только возможность для 
организации досуга. Это само собой, – человеку обязательно должно быть интересно  
и комфортно в коллективе, тем более человеку молодому. Но главное, чего от него 
ожидают  здесь, – активная жизненная позиция, желание глубже вникать в процессы и 
пытаться что-то изменить на своем участке работы. Нужен свежий взгляд, который бы 
подсказал нам, как можно сделать лучше. 

Диалог и обмен опытом
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РАССкАЖУ о тоВАРИЩАХ

По идее, здесь должна быть наша 
традиционная рубрика «доска 
Почета».  Но по итогам разговора 
со старшим мастером шланго-
вого участка цеха 2 Борисом  
кИСеЛеВЫМ напросилось дру-
гое ее название. 

–  Борис Николаевич, давайте 
напомним вашу трудовую био-
графию на нашем заводе. 
– Во второй цех я пришел в 1994 
году, начинал на резинодела-
тельном участке. Был грузчиком, 
резчиком, составителем мелких 
и крупных навесок ингредиентов, 
бригадиром, мастером, старшим 
мастером. Когда создавали уча-
сток сдачи, мне предложили его 
возглавить. В этой должности 
трудился вплоть до недавнего 
времени.

– Мы с вами общались для 
«доски Почета» четыре года 
назад. Что изменилось в вашей 
жизни с тех пор?

– В ней два главных события. 
Во-первых, я завершил обучение 
по заочной ускоренной форме на 
кафедре конструирования и тех-
нологии в электротехнике (КТЭ) 
электротехнического факультета 
политехнического университета, 
защитил диплом. Учился с целью 
овладеть полной информацией 
о производственной цепочке, о 
конструктивных особенностях всех 
видов кабельно-проводниковой 
продукции – номенклатура нашего 
завода очень обширна. Да и в рам-
ках своего цеха полезно получить 
максимальные знания, чтобы пере-
давать их приходящим ученикам.

Во-вторых, недавно был назна-
чен старшим мастером вновь соз-
данного шлангового участка. Он 
более ответственный, хлопотный. 
Признаться, свое прежнее под-
разделение не хотелось оставлять. 
Много значит привычка к работе, 
к людям. Но новое – это новое, 

доСкА ПоЧетА

С заместителем начальника 
цеха 1 по производству Сергеем 
МеРкУШеВЫМ мы беседовали, 
что называется, урывками: опе-
ративные совещания, звонки 
следовали один за другим. даже 
если не знать, насколько беспе-
ребойная работа первого цеха 
важна  для всего предприятия 
(ведь именно здесь зарождается 
кабельная жила, основа кПП для 
всех производств), это стало бы 
ясно сразу при взгляде на то, как 
здесь ценится каждая минута. 

– Сергей Павлович, вы ведь гай-
винский?
– Да, окончил школу 46. Я из рабо-
чей семьи: мама трудилась на изо-
ляторном заводе, папа – на ГСК.

– довелось ли вам служить в 
армии?

– В войсках Краснознаменного 
Восточного пограничного округа, на 
границе с Китаем, на заставе имени 
Героя Советского Союза Ф.Ф. Оз-
мителя, – лучшей заставе страны. 

– Эх, у вас надо было брать 
интервью к 23 февраля! А кем 
были в части?

– Поваром. Был признан лучшим 
на границе по итогам масштабной 
проверки качества приготовления 
пищи в солдатских столовых. Мне 
лично жал руку и предоставил от-
пуск в качестве поощрения самый 
главный начальник войск округа.

– На поварскую специаль-
ность успели выучиться до ар-
мии?

– В учебке, в школе специали-
стов тыла, куда попал по распре-
делению. 

– А как вы планировали меню, 
узнавали пожелания товарищей 
по службе?

Первый по производству

Болеть душой за свой участок

– Пожелания тоже старался 
учитывать, но в основном исходил 
из продуктов и требований техно-
логии. Готовил с душой. 

– Прямо-таки напрашивается 
параллель с вашей нынешней 
должностью, здесь ведь тоже  
– продукты, технология, планы 
на день, качество заготовок… 
А когда вы пришли на «камка-
бель»?

– 17 августа 1987 года. Получа-
ется, через год будет ровно трид-
цать лет, как я здесь. Но трудовую 
деятельность начинал на железной 
дороге помощником машиниста. 
В этой сфере работали мои брат 
и дядя, и я поначалу подался за 
ними. Отработал там год всего, но 
понял, что железная дорога – не 
мое. А потом тесть позвал сюда, 
на прокатку в цех 1. Начинал про-
катчиком, через какое-то время 
мне предложили стать мастером. 
Я согласился. На прокатном стане 
отработал десять лет.

Старший мастер шлангового участка цеха 2 Б.Н. Киселев 
и мастер И.Л. Мокрушин

каким бы сложным оно вначале 
ни казалось. 

Обязательно напишите, что 
самое главное – люди, с которыми 
ты трудишься бок о бок. Освоиться, 
втянуться в тонкости рабочего про-
цесса мне здесь очень помогают 
мастера Дмитрий Ведерников и 
Андрей Касимов. На плечи ма-
стеров Дмитрия Владимировича 
Ведерникова и Елены Викторовны 
Мухаметшиной после разделения 
участка легла особая нагрузка 
– обучение вновь принятых ма-
стеров.

А еще вот о чем надо обяза-
тельно сказать. Я на днях с семьей 
вернулся с моря. Впервые, сколько 
себя помню, отдыхал летом, да 
еще почти целый месяц. Очень 
благодарен руководству цеха за 
предоставленный отпуск, но пре-
жде всего, конечно, мастерам Иго-

рю Мокрушину, Сергею Михалеву, 
Владиславу Глущенко, которым 
пришлось втроем трудиться за 
четверых, в том числе за меня. 
Они работали практически без вы-
ходных, чтобы их начальник полно-
ценно отдохнул. Большое спасибо 
вам, ребята! 

– Справились хорошо?
– Да, все молодцы. Тем более, 

они совсем недавно устроились 
на завод, еще сами набираются 
опыта. Разве что Игорь Мокрушин 
не новичок, раньше работал у меня 
на участке сдачи, до этого трудился 
опрессовщиком в цехе 3. 

Вместе с благодарностью моим 
товарищам выражаю надежду и 
уверенность, что мои мастера и 
впредь с той же ответственностью 
и серьезностью будут болеть за 
производство, за жизнь цеха.

елена АНдеРСоН

– В те годы перейти 
на мастерскую долж-
ность означало полу-
чать существенно мень-
ше по сравнению с рабо-
чими на прямом произ-
водстве… Плюс немалая 
ответственность. Но эти 
моменты вас очевидно 
не испугали.

– Скажу так: боязни не 
было, волнение остава-
лось, но с каждым днем, 
месяцем уверенности 
добавлялось. 

–  когда убирали стан 
и всю металлургиче-
скую цепочку, было 
наверно жалко?

– Конечно. Но металл 
от нас никуда не делся, 
просто его переработка 

стала другой.
Как раз в этот период, когда 

освобождались площади под новое 
оборудование, мне предложили 
должность начальника участка 
грубого волочения. В этом качестве 
я проработал восемь лет, а в 2006 
году был назначен заместителем 
начальника цеха по производству. 

– Сергей Павлович, на ваших 
глазах и при непосредственном 
участии волочильно-крутильное 
производство стало тем, каким 
мы его видим сегодня…

– Да, текущее десятилетие 
– годы активного техперевоору-
жения. Много новой техники по-
явилось и было освоено. Надеюсь, 
этот процесс будут продолжаться. 

– И хотя бы в двух словах – о 
семье, увлечениях вне работы. 

– У меня гражданский брак, 
два сына. Увлечения – туризм, в 
основном по Уралу, сплавы.  И я 
до сих пор очень люблю готовить. 

елена АНдеРСоН

окончание. 
Начало на стр. 1

Со своей стороны, гости поведали 
о молодежном парламентском 
движении в Российской Феде-
рации и Пермском крае, своей 
законотворческой деятельности, 
взаимодействии с депутатским 
корпусом, планах на будущее. На 
данный момент в Пермском крае 
функционирует 33 муниципаль-
ных молодежных парламента, до 
конца 2016 года будет создано 
еще семь.

Итогом встречи стала догово-
ренность об участии нашей актив-
ной  молодежи  в мероприятиях МП 
Пермского края. Гости пригласили 
молодых специалистов «Камского 
кабеля» попробовать свои силы в 
законотворческой деятельности 
молодежного парламента следу-
ющего созыва.

Специально для  парламентари-
ев была организована экскурсия 
по заводу, они посетили новейшее 
производство высоковольтных 
кабелей с изоляцией из сшитого 
полиэтилена.

ЛЮБИМ И ГоРдИМСЯ

В Перми стартовал социальный 
проект «Любим и гордимся». 
его суть в том, что пермские 
телеканалы будут транслиро-
вать видеоролики, посвященные 
истории города либо известным 
пермякам и людям, чья жизнь 
была связана с городом. А пер-
мяки в сообществе «Мой город 
– Пермь!» и в социальной сети 
«Вконтакте» смогут проголосо-
вать за символы Перми либо за 
известных людей нашего города. 
организаторы акции обещают 
уже в августе оформить два 
граффити с символами-победи-
телями народного голосования.

180 лет назад, в 1823 году, началось 
возведение колокольни при перм-
ском Кафедральном соборе. Прежде 
чем начать строительство, пермские 
власти провели специальный кон-
курс проектов будущей колокольни, 
в числе участников которого был 
местный архитектор П. Васильев 
и столичный зодчий – итальянец 
Луиджи Руска. Предпочтение было 

Стержень пермского 
ландшафта

отдано проекту Васильева – решив 
необходимые архитектурные задачи, 
проект в то же время был значитель-
но дешевле «итальянского».

Однако уже в ходе строитель-
ство обнаружились недостатки, 
выпущенные из виду Васильевым, 
за исправление которых взялся 
сам «маэстро пермской архитек-
туры» Иван Свиязев. Именно его 
творческий гений оставил нам 

стройную вертикаль 
колокольни, ставшей 
главным архитек-
турным символом 
– «стержнем» город-
ского ландшафта 
Перми. С воздви-
жением колоколь-
ни архитектурный 
ансамбль нынешней 
Художественной га-
лереи сложился в те 
очертания, которы-
ми мы любуемся и 
поныне. Некоторые 
изменения в облике 
здания, происходив-
шие в течение 19-го 
века, не нарушили 
ясной гармонии са-
мого значительного 
памятника класси-
цизма на Урале.

http://www.
gorodperm.ru/info/
about/perm_retro/

Диалог  
и обмен опытом
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о, СПоРт! 

Сегодня мы публикуем вторую 
часть фоторепортажа со спор-
тивного праздника, посвященно-
го 59-й годовщине со дня рожде-
ния «камкабеля».  Мероприятие 
прошло 10 августа на стадионе 
«Гайва».

Напомним результаты состязаний. 
Среди женщин в эстафете побе-
дила команда цеха 7, второе место 
заняли спортсменки службы бух-
галтерского учета, третье – ОТК. 
Чуть уступила призерам дружная 
команда цеха 5.

У мужчин лидировали бегуны 
цеха 15, второй результат у цеха 
7, третий – у цеха 3. Вплотную к 
тройке призеров приблизилась 
команда «Провод-К».

Футбольный кубок завоевала 
команда ПРС. Награды за второе 
и третье места были вручены игро-
кам ООО «Технология-Сервис» и 
«Провод-К».  Команда цеха 3 на 
четвертом месте.

Кстати, легкоатлетическую 
эстафету можно с полным правом 
назвать районной – в ней приняла 
участие приглашенная команда 
филиала ОАО «РусГидро» «Кам-

ская ГЭС». Результаты гостей 
шли отдельным зачетом, но было 
ясно – это достойный соперник 
кабельщикам.

Аплодисментами и восхищен-
ным гулом стадиона сопрово-
ждалось прохождение (а точнее, 
пролетание) первых этапов дистан-
ций бессменными лидерами гонок 
– Натальей Гоголевой (300 м за 
46.33 с) и Дмитрием Николаевым 
(400 м за 58.65 с). Наталья недавно 
перешла из службы экологической 
безопасности мастером в цех 7, 
что, скорее всего, стало реша-
ющим фактором в достижении 
наилучшего результата в женской 
эстафете команды производства 
теплостойких кабелей и прово-
дов. От болельщиков на трибунах 
раздавались такие комментарии: 
«Наталью надо переманивать в 
подразделения, как особо ценного 
игрока в сборные по футболу!», 
«Странно, и почему Наташа сейчас 
не в Рио за Россию выступает? Она 
бы и там быстрее всех пробежала!» 

Цех 15 – всегдашний лидер и 

Энергия кабельщиков на старте

фаворит многих спортивных со-
стязаний, будь то легкоатлетиче-
ская эстафета на приз заводской 
газеты или пожарные соревнова-
ния. В этот раз особенно отличи-
лись мужчины цеха: отработав 
смену, они вышли на старт и 
победили, а потом попытали сча-
стья, пусть и не заняв призовое 
место, еще и на футбольном поле.

 А вообще, при взгляде на мно-
гих участников возникало такое 

чувство, что у кабельщиков скопи-
лось столько неизрасходованной 
энергии, что она просто рвалась 
наружу! Казалось бы, выложился 
человек на беговой дорожке полно-
стью… Но, передав эстафетную 
палочку и отдышавшись, говорил: 
жаль, маловата дистанция, я бы 
еще пробежал! 

Возобновили хорошую тра-
дицию – выход на старт объеди-
ненной командой – сотрудницы 
службы управления персоналом и 
службы организации труда и зара-
ботной платы. Девушки достойно 
защитили  спортивную честь своих 
подразделений, получая активную 
поддержку от трибун в лице род-
ных, коллег и руководителей. 

А такая поддержка значит 
очень много, в этом убеждаешься 
каждый раз. Поэтому вновь  обра-
щаемся к руководителям цехов и 
отделов с призывом: обязательно 
приходите на стадион, ваше  при-
сутствие – серьезный стимул для 
участников! И даже если ваше 
подразделение не выставило 

команду для эстафеты или фут-
больной баталии, приходите все 
равно –  в такие моменты, как 
спортивный праздник и любое 
другое значимое мероприятие,  
надо быть со своим коллективом, 
со своим заводом.

Спортивный праздник – это 
не только соревнования. Многое 
остается «за кадром», масса 
забот, когда нельзя упустить 
ничего, начиная от транспорта 

для артистов до  реквизита для 
детских конкурсов... Угостить 
выпечкой, напоить участников и 
болельщиков, многие из которых 
пришли на мероприятие, что 
называется, от станка, а кто-то 
отправлялся со стадиона на сме-
ну.  Успех любого мероприятия, 
а тем более такого массового, в 
немалой степени зависит от его 
организации. И в этом деле нет 
равных нашему профсоюзному 
комитету, его активистам, за что 
им большое спасибо.

Отдельной публикации за-
служивают семейные старты, 
которые были по-настоящему мас-
совыми – в них приняли участие 
115 человек! Перечислим побе-
дителей в своих группах. Первые 
места заняли семейные команды 
Михаила и Марии Костенко, Дарьи 
Тебеньковой, Никиты Поберез-
кина, Софьи Вихоревой, Никиты 
Михайлина.  Вторые – семейные 
команды Артема Рюхова, Евгения 
Гуляева, Марселя Гелева, Евгения 
Лобанова, Андрея Ищенко. тре-

тьими стали семейные команды 
Анастасии Гуляевой, Светланы 
Кайгородовой, Матвея Трутнева, 
Евгения Овчинникова, Людмилы 
Сергеевой. Надо было видеть, с 
каким азартом проходили дис-
танцию папы, мамы, бабушки и 
сами ребята! В пылу борьбы были 
и падения… Все задания были за-
хватывающими и зрелищными, но 
этап с сапогами понравился детям 
больше всех. 

Наградой всем юным участ-
никам веселых стартов стали 
не только яркие впечатления, 
но и замечательные призы, без 
подарков не остался никто. А 
как здорово занимала детишек 
в паузах соревнований Ксения 
Боталова в образе клоуна! Рядом 
с ней сразу начинались танцы, 
игры и хороводы, летали мыль-

ные пузыри, слышался детский 
смех. 

Праздничное настроение соз-
давала и концертная программа, 
включающая выступление солиста 
Юрия Дубровца и артистов театра 
мюзикла. Песни и танцы заво-
дили стадион, все приплясывали 
и напевали. Отдельное спасибо 
Ольге Процкой, уверенной рукой, 
будто  капитан корабля, ведущей 
мероприятие.

От лица всех участников – детей 
и взрослых, спортсменов и зри-
телей – благодарим руководство 
ООО «Камский кабель», профсо-
юзный комитет, организаторов 
мероприятия  за чудесный подарок 
ко Дню рождения завода.

Подготовила  
елена АНдеРСоН

Фото Леонида РоЧеВА
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Бывшие коллеги, друзья, знакомые поздравляют с днем золотой свадьбы 
семью доРоХИНЫХ. Тамара Георгиевна 34 года трудилась контролером 
кабельных изделий  БТК цеха 14, награждена медалью «Ветеран труда», 
Владимир Николаевич 31 год проработал слесарем КИПиА в метрологиче-
ской службе завода. 

Полвека вместе, золотая свадьба,
От всей души поздравить вас хотим!
Есть вечная любовь, вы доказали,
Сегодня «горько» вам кричим!
Ваш брак благословили небеса,
Вы неразлучны пять десятков лет!
И ничего, что снег на волосах, 
Когда в душе любви прекрасный свет! 

20 августа исполняется 90 лет Валентине ефимовне 
ЛАПтеВоЙ. 

Весь трудовой путь Валентины Ефимовны был связан с 
воспитанием подрастающего поколения. Многие годы она 
возглавляла гайвинский детсад №105 и детский комбинат 
№64 в Левшино. 

Дети, внуки, правнуки, родные и близкие, бывшие кол-
леги и воспитанники  сердечно поздравляют Валентину 
Ефимовну с юбилеем, желают ей здоровья, благополучия, 
счастливого долголетия!

24-й автобус: изменение в маршруте

С 15 августа в Перми меняется расписание автобусного маршрута №24 
«Микрорайон Заозерье – Автопарк – микрорайон Левшино». Его последнее 
отправление от остановки «Автопарк» в будни и выходные дни перенесено 
на более позднее время – на 22.00.

Как пояснили в городском департаменте дорог и транспорта, изменения 
вводятся для улучшения транспортного обслуживания населения. Узнать 
расписание нужного маршрута можно на сайте www.map.gortransperm.ru, 
предварительно выбрав нужную дату, или через специальное приложение 
для смартфонов «ГорТрансПермь».

ВодНЫЙ СПоРт

В городе купавна Московской области 
4-7 августа прошел очередной чемпионат 
России по гребле на байдарках и каноэ 
среди ветеранов этого вида спорта. 

Олимпиада в Рио-де-Жанейро, ситуация по 
отношению к российским спортсменам на-
строила наших гребцов на серьезную борьбу. 
На чемпионате в Купавне пермские гребцы 
завоевали 5 золотых, 2 серебряные  и одну 
бронзовую медаль. Мастер спорта Алексей 
Митрофанов стал абсолютным чемпионом, 
выиграв в соревновании байдарок-одиночек 
на 200, 500 и 2000 метров, а м/с Валерий Суб-
ботин на каноэ-одиночке не оставил никаких 
шансов своим соперникам, с высоким темпом 
пройдя дистанцию  200 метров.

 В 2017 году в Чехии будут проходить 
чемпионат мира по гребле, на котором наши 
ребята постараются показать свое мастер-
ство и реализовать потенциал.

Показали мастерство
Уровень мастерства как в Советском 

Союзе, так и в нынешней России был и 
остается высоким. И хорошо, что ветера-
ны гребли, президент федерации вете-
ранов спорта В. Маршев еще в 1995 году 
решились на этот шаг – выступление на 
Всемирных мастерских играх, которые 
проводятся один раз в четыре года, так же, 
как и Олимпийские Игры. Это позволяет 
сохранять опыт и мастерство, которые еще 
и совершенствуются. 

Сейчас у нас в районе, на Гайве ощущает-
ся подъем как в гребле на байдарках и каноэ, 
так и на лодках «дракон». Сложились за-
мечательные команды – «Огнеборцы» МЧС 
(капитан С. Исаков), «Золотые рыбки», СКВ 
(спортклуб «Ветер»), школьная команда. При 
должном развитии и поддержке, я уверен, 
у нас будет самый спортивный район по 
гребле, мы сможем проводить свои сорев-
нованиях в Заозерье и побеждать в регатах 
любого уровня. 

Лев АНтИПЬеВ, ветеран гребли

Аналитик – высшее профессиональное обра-
зование (экономика, математика, статистика, 
информатика), опыт работы в должности 
аналитика, маркетолога, специалиста по 
прогнозированию и анализу рынка и в других 
аналогичных должностях не менее 1 года, 
продвинутый пользователь Excel).

Инженер лаборатории резин – высшее 
техническое образование (химическое), 
опыт работы в области производства и пере-
работки резиновых смесей, знание основ 
аналитической, физической и органической 
химии, знание методов испытаний, уверен-
ный пользователь ПК, желательно знание 
AutoCad, Компас-3D.

Ведущий технолог – высшее профессио-
нальное образование (электроизоляционная, 
кабельная и конденсаторная техника), опыт 
работы в должности с аналогичным функци-
оналом не менее 3 лет,  знание конструкции 
изделий, технологических процессов и режи-
мов производства кабельно-проводниковой 
продукции.

Инженер службы экологической безопасности – высшее профессиональное (экологи-
ческое, химическое) образование, опыт работы в должности с аналогичным функционалом 
не менее 3 лет, знание действующего законодательства в области охраны окружающей 
среды, технологии очистки сточных вод, умение составлять отчеты о выполнении условий 
водопользования.

г. Пермь, ул. Гайвинская, 105, 
учебный корпус, каб. 120. 

Часы работы: с 8.30 до 17.00, 
обед с 12.00 до 12.30.

тел. (342) 274-74-73 (доб. 22-82, 22-83). 
E-mail: podbor@kamkabel.ru

Вакансии специалистов


